



# Badischer Bahnengolf-Sportverband e.V.

2.Vorsitzender BBJ : Tobias Richter

Karlsruher Straße 4/1, 69469 Weinheim

## Jahresbericht 2017

Mit dem Jahr 2017 endet wieder ein erfolgreiches Jahr der BBJ im Spitzensport. Unser Landesverband konnte bei der DJM in Neheim-Hüsten mit Sarah Schumacher und Benedikt Schwickert die Sieger in den Kategorien Jugend weiblich und Jugend männlich stellen (beide Kombination und Eternitwertung). Bei der Jugendeuropameisterschaft konnte Sarah dann den Titel im Strokeplay gewinnen, holte zudem Bronze im Matchplay und Silber mit der Mannschaft, genau wie Ben mit dem Jungs-Team. Ben erreichte im Strokeplay die Finalrunde.

Bei unserer Jugendrangliste, die jedes Jahr an drei Spieltagen ausgetragen wird, mangelt es jedoch an Teilnehmern, wie auch schon in den letzten Jahren. Deshalb will ich hier nochmal betonen, dass Vereine mit Jugendlichen diese Möglichkeit nutzen sollten, um diesen eine Chance zu geben, sich im Wettbewerb mit Gleichaltrigen zu messen, neue Erfahrungen zu sammeln und sich für größere Turniere wie dem Jugendländerpokal und den Deutschen Jugendmeisterschaften zu qualifizieren, wo sie mit dem Team viel Neues lernen können und ein einzigartiges Erlebnis bekommen können. Außerdem ist es wichtig, auf dem Minigolfplatz Präsenz zu zeigen und so Interessierte als Mitglieder zu gewinnen und diese durch ein Vereinsleben auch neben dem Minigolf nicht zu verlieren. Ich kann euch nur bitten, diese Maßnahmen zu ergreifen und damit den Verein sowie den Verband zu unterstützen und der Jugend eine Chance zu geben, damit der Minigolfsport am Leben gehalten werden kann.

Ebenso haben wir in unserem Landesverband bei nationalen Turnieren und Meisterschaften auch nur wenige Betreuer zur Verfügung, wodurch es manchmal schwierig ist, ein Team zusammen zu stellen. Deshalb ist es wichtig, sich auch hier zu engagieren und die Jugendlichen zu unterstützen. Diese Bitte richtet sich an alle Vereine und deren Spieler, insbesondere diejenigen, welche Jugendliche zu solchen Maßnahmen schicken.

Ich bitte euch, diese Angelegenheiten ernst zu nehmen und an die Zukunft unseres Sports zu denken, damit wir auch weiterhin so tolle nationale und internationale Erfolge mit unserer Jugend feiern können.

Ich möchte mich bei allen bedanken, die uns dieses Jahr unterstützt und geholfen haben und wünsche allen Mitgliedern unseres Verbandes ein erfolgreiches Jahr 2018.

Mit sportlichen Grüßen

Tobias Richter